

# やまこやの部屋

R4. 1. 14

明ましておめでとくございます。今年もどうぞよろしくお願ひ致します。  
年末年始 寒波致来と言われて心配していましたが、以外に天気も  
よく暖かいお正月でした。

皆様、いかがお過ごしでしたか？

2年ぶりに神奈川の孫達が帰省しました。

2年前には、すいぶん手荒い扱いを受けたはず(覚えていれば...?)の  
愛犬茶豆も大歓迎の様子でしたが、身の危険!?を感じ逃げ廻り  
はじめるとに時間はかかりませんでした(笑)

クオ(小1)と5才になった孫は片言をしゃべりことは一切なく、  
大人が話す事の内容をすばやく理解し、それに対して意見すら述べら  
れるほど成長していました。

2年前に孫娘が歌う“どんぐりころころ”は、壊れたレコード針の  
ように同じフレーズを繰り返すばかり。

彼女の歌の中でどんぐりとどじょうが遊ぶことはありませんでした。(笑)

今回はどんぐりはどじょうと遊ぶ、山に帰って行きました。

2日には西郷の温泉に行きました。夫は行かないと言うので、  
小1の孫息子も女湯に入ることになりました。

すると、「僕が男ってばれるかな!?’と心配しながら、浴槽の縁  
に男の子のシンボルをかくして座っていました(笑)

“皆んな気付いてるよ(笑)” 成長したなあ〜♡と改めて

うれしく感じた 初風呂(笑)でした。

さゆ。



椎茸の種ごま打ち



グリーンパークで風揚げ”



小国の家族風呂